
Perspektiven für Burkina Faso e.V.



Dachau, im Dezember 2023

Frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr!



Liebe Mitglieder und Freunde,

das Jahr 2023 war weltweit von Krisen und Kriegen geprägt: wir denken an die Menschen in der Ukraine, in Israel und im Gaza-Streifen, die durch die Angriffe Russlands und der Hamas so sehr leiden. Doch auch in Westafrika ist die Sicherheitslage instabil: der islamistische Terrorismus hat, von Mali herkommend, auch den Norden von Burkina Faso weiterhin fest im Griff.

Unser Verein will nun seit inzwischen vier Jahren einen Beitrag dazu leisten, die Perspektiven für die Menschen in Burkina Faso zu verbessern: im Bereich der Bildung, aber auch der Energie, der Gesundheit und der Wirtschaft. Gerade die Bildung ist der Schlüssel für Perspektiven, für Frieden und wirtschaftlichen Aufschwung. Das zu Ende gehende Jahr 2023 stand deshalb ganz im Zeichen der Planungen für einen neuen Brunnen sowie für ein Collège, also ein Gymnasium, in Kokologho, das vor Ort so große Hoffnung in diesen unsicheren Zeiten gibt und dessen Bau nun im April 2024 beginnen wird. Mit einer Summe von mehr als 100.000 Euro ist dies für uns ein richtig großes Projekt. Wir sind deshalb froh, dass wir mit Daprou Kambou einen erfahrenen, integren und zuverlässigen Bauleiter haben. Dank Eures großartigen Engagements und weiterer unglaublich vieler Helfer und Unterstützer haben wir einen Großteil der benötigten Gelder bereits beisammen. Aktuell fehlen „nur“ noch 15.000 Euro, die wir im Laufe des kommenden Jahres zu finanzieren haben werden. Wer also noch jemanden kennt, den wir für eine Unterstützung ansprechen können, oder wer selbst noch etwas beitragen kann, möge sich bitte, bitte bei uns melden.

Im vierten Quartal 2024 werden die Schule und der Brunnen in der Nähe fertiggestellt sein. Unser Ziel ist es, dass wir die Einweihung vor Ort gemeinsam feiern können. Wir werden Euch dazu auf dem Laufenden halten. Dieser dann dritte Besuch in Burkina Faso wird es noch mehreren von uns erlauben, sich einen persönlichen Eindruck von den Menschen und den Verhältnissen vor Ort zu machen – und zu erleben, wie bedeutsam unsere Unterstützung ist.

Wir bedanken uns deshalb sehr herzlich bei Euch für Euren Einsatz, Eure Begeisterung, Euer stetes und geduldiges Dranbleiben und wünschen Euch und Euren Familien eine gesegnete restliche Adventszeit, frohe Weihnachtstage und einen guten Start in ein friedvolles und erfolgreiches neues Jahr 2024, in dem Euch und Euren Familien vor allem Gesundheit beschieden sein möge!

Es freuen sich auf ein Wiedersehen und grüßen Euch – mit allen guten Wünschen - ganz herzlich

Bernhard Seidenath, MdL

Irmgard Hetzinger-Heinrici

Jeanette Huber

Perspektiven für Burkina Faso e.V.

Langhammerstrasse 5
c/o Irmgard Hetzinger-Heinrici
85221 Dachau

Vereinsregister: VR 208237
Registergericht: Amtsgericht
München

Spenden unter

IBAN DE65 7009 1500 0000 0557 00 bei der Volksbank-Raiffeisenbank Dachau
IBAN DE23 7005 1540 0280 8304 23 bei der Sparkasse Dachau
<https://www.perspektiven-burkina.de>

Vertreten durch

Irmgard Hetzinger-Heinrici, Geschäftsführerin
Bernhard Seidenath, MdL, 1. Vorsitzender